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Bento XVI deverá ser defensor dos valores absolutos, da doutrina e do dogma da Igreja. Uma de suas
últimas obras trata da questão do relacionamento do catolicismo com as outras religiões, na qual a
Congregação para a Doutrina da Fé defende tolerância e respeito, sem ignorar a Revelação de Cristo e o
primado salvífico da Igreja Católica.  Pag. 04
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Outras das suas prioridades serão a ajuda à
África, o apoio à paz no Oriente Médio e
questões relacionadas à mudança climática.
Blair disse que, após as divisões, é hora de
“virar a página” sobre as polêmicas geradas
com a guerra do Iraque. Pag. 02

POLÍCIA  AMBIENTAL
DE JABOTICABAL

DESCARACTERIZA OS
PETRECHOS DE PESCA

APREENDIDOS
DURANTE O PERÍODO

DA PIRACEMA
Pag. 03

ESPECULAÇÃO IMOBILIÁRIA E
ABANDONO

Onde está a coragem para
enfrentar os poderosos
especuladores? Não adianta a
Prefeitura ficar dizendo que vai
cobrar dos donos as limpezas
efetuadas nesses terrenos. E as
calçadas e os muros, como
ficam? O segundo culpado, são
os gananciosos desses imóveis
que não tem sensibilidade nem
respeito para com seus vizinhos
e a cidade. Pag. 03

DR. PACÍFICO E SUA
GENITORA D. APARECIDA
SÃO HOMENAGEADOS EM

GUARIBA
Sem dúvidas foi
uma grande festa,
e significa que o
Dr. João Gilberto
é detentor de
elevado prestígio,
tanto entre seus
comandados e
seus superiores
(policiais civil), tanto com políticos de
reconhecimento nacional assim como o povo
em geral.

Dé Berchieri, secretário de adminstração
que deu as informações publicadas na

edição anterior sobre a EXPAND de Araraquara

Pag. 06

P O L I C I A L
M I L I T A R

E N V O LV I D O
E M  SUPOSTO

HOMICÍDIO
EM

T A Q U A R A L
Pag. 03

OUTRO HOMICÍDIO
EM JABOTICABAL

Pag. 03

FAZENDAS HISTÓRICAS
ABREM AS PORTAS
PARA AGRISHOW

Pag. 08



2 Jaboticabal  05 de Maio de 2005 JORNAL Fonte

Expediente:
Jornal Fonte- L.A. Stesse Jornal - ME - CNPJ 06.131.944/0001-84
Inscrição Estadual: 391.110.172.119
Jornalista e Editor : Luiz Augusto Stesse - Mtb 35.551
Inscrição Municipal: 100.509
Diagramação, Editoração e Layout: Urbano Rocha
Colaboradores: João Teixeira (de Lima), Paulo Roberto G. H. de Almeida, Urbano Rocha,
Romilson Ramos Nascimento e Cauê Marques.
Administração e Redação: Rua Humberto Biancardi, 133 - fundos
Bairro Vila  Serra - Jaboticabal - SP - Cep 14890-220
Fone: (16) 3202-6788 - E-mail: jornalfontejab@yahoo.com.br
Impressão:Gráfica Multipress Ltda -  Tiragem: 3.000 exemplares
O Jornal Fonte não se responsabiliza pelos conceitos emitidos em artigos assinados. A
reprodução, no todo ou em parte, de suas matérias só é permitida desde que citada a fonte.

BOLÃO DA CÂMARA MUNICIPAL DE
JABOTICABAL COM DIAS CONTADOS

apresentado pelo mesmo Vereador e
Wilsinho Locutor (PFL), (apesar de não
constar de pauta) e que ainda não foi
votado, acaba com a resolução 268/01 de
06 de março de 2001, modificada pela
resolução 295/04 de 07 de dezembro de
2004. O Projeto visa implantar um sistema
de diária. Isto é, quando os Vereadores e
funcionários da Câmara Municipal
viajarem a serviço, receberão um valor
limitado em dinheiro para custear suas
despesas. Atualmente quando essas
viagens ocorrem (que são muitas), cada
Vereador gasta o que quer e comprova com
notas fiscais. Só para ilustrar, o Vereador
Murilo Gaspardo (PV), foi ao Fórum
Social Mundial, ocorrido em Porto Alegre
– RS, de 26 a 31 de Janeiro/2005, e gastaria
R$ 4.100,00, sendo R$ 2.100,00 em
passagens aéreas e hotel, e R$ 2.000,00
em dinheiro vivo. Desses R$ 2.000,00,
Murilo devolveu para os cofres da Câmara
aproximadamente R$ 1.140,00, um gasto
de R$ 860,00, ou seja, R$ 172,00 por dia.
A pergunta é: será que todos quando
viajam e sobra dinheiro devolvem?
Portanto, esse Projeto extermina com o
famigerado e inescrupuloso BOLÃO.
Apesar, de necessitar  alguns acertos no
nosso entendimento, que, poderão ser
feitos através de emenda, é um grande
passo dos Vereadores citados (Pepa e
Wilsinho).
VEREADOR MURILO PRECISA SE
EXPLICAR
Aliás, por falar em Murilo Gaspardo. o
Vereador precisa esclarecer para a
população o seu voto favorável no Decreto
Legislativo que autorizou a contratação de
10 assessores para os Vereadores à R$
1.500,00 ou 20 de R$ 750,00. Tal
esclarecimento se faz necessário tendo em
vista que o Vereador votou contra os 20
cargos em comissão solicitados pelo
Prefeito Hori, publicado neste Jornal
FONTE sob o título de “Vereadores votam
Empreguismo do Hori”.

A sessão da Câmara de 02 de maio de 2005
transcorreu num clima um tanto quanto
caloroso. Um dos pontos mais discutido
foi justamente a saúde.

SAÚDE
Como já citado aqui neste jornal, o
Vereador Pepa Servidone (PFL), foi ao
Ministério Público para exigir da Santa
Casa de Misericórdia – (Hospital e
Maternidade Santa Izabel), a realização
das cirurgias eletivas (sem emergência).
Neste dia 02 de maio o Prof. Dr. Luiz
Carlos Beduschi, utilizou a “Tribuna
Livre” para prestar esclarecimentos acerca
do assunto. A discussão ficou acirrada,
porém, respeitosa entre o Professor e o
Vereador Pepa. Esta discussão com alguns
apartes de outros Vereadores perdurou por
mais de 2 horas. Diversas perguntas
ficaram sem resposta por parte do
representante da Santa Casa. Como por
exemplo: quanto a Prefeitura paga pelo uso
do prédio do Pronto Socorro? E a
UNIMED quanto paga pelo uso das
instalações do prédio, inclusive UTI? No
geral o debate foi bem esclarecedor.

TRANSPORTE COLETIVO
Outro assunto bastante debatido foi o
transporte coletivo, que segundo a maioria
dos Vereadores a Empresa Piracema não
está prestando bons serviços para
população de Jaboticabal, apesar de cobrar
um preço muito alto pela passagem, R$
1,70 e não possuir cobrador para atender
os passageiros que não têm cartão, além
da demora nos trajetos.
Alguns Projetos foram votados sem
maiores discussões. O Vereador Pepa
apresentou Projeto que autorizava a
Prefeitura manter remédios no Pronto
Socorro para servir aos munícipes que
fossem atendidos de fim de semana e
feriados. O Projeto não passou, foi
arquivado.

BOLÃO DAS VIAGENS DOS
VEREADORES

Outro Projeto de nº 02/05, que foi

João Teixeira de Lima

BLAIR DIZ QUE FOCO DE SEU
GOVERNO SERÃO AS PESSOAS

Outras das suas prioridades serão a ajuda à África, o apoio à paz no Oriente
Médio e questões relacionadas à mudança climática. Blair disse que, após
as divisões, é hora de “virar a página” sobre as polêmicas geradas com a
guerra do Iraque.
“A melhor coisa de uma eleição é poder sair às ruas e falar com as pessoas
semana após semana. Eu escutei e aprendi. Acho que agora tenho uma
clara idéia do que os
britânicos esperam desse
novo governo”, afirmou.
“Eu sei que o Iraque foi uma
questão decisiva nesse
país... Mas sei também e
acredito que, depois dessa
eleição, as pessoas querem
mudar, querem seguir em
frente. Elas se preocupam
com o futuro do Iraque e do
Reino Unido”, completou.
O novo primeiro-ministro britânico fixou a consolidação econômica como
uma de suas grandes prioridades para o próximo mandato.
Blair reconheceu que muitas famílias no Reino Unido têm dificuldades
para chegar ao fim de mês, que há desempregados que precisam se
reintegrar ao mercado de trabalho e que são necessários investimentos
nos serviços públicos.
Em tom emocionado, Blair revelou, que, quando chegou a primeiro-
ministro há oito anos, era “muito mais jovem, mas com muito menos
experiência”, e que agora seu Gabinete tem “experiência, conhecimento
e determinação” para conseguir seus objetivos.
“É uma grande honra e um grande privilégio ter sido eleito primeiro-
ministro pela terceira vez. Eu tenho consciência dessa honra e privilégio”,
disse ele.
Blair chegou ao Palácio de Buckingham para o encontro com a rainha às
7h (horário de Brasília). Em um tradicional ato protocolar, que sempre
acontece no dia seguinte às eleições, a soberana encomenda ao chefe de
governo a formação de seu novo gabinete.
Após o encontro com Elizabeth II Tony Blair dirigiu-se a sua residência
oficial na Downing Street, onde fez o pronunciamento à imprensa.

NOVOS DESAFIOS

Renata Rocha

Uma tarde, o pai saiu para um passeio com
duas filhas, uma de oito e a outra de quatro
anos. Em determinado momento da cami-
nhada, a filha mais nova pediu ao pai que a
carregasse, pois estava muito cansada para
continuar andando. O pai respondeu que
também estava exausto. Diante da respos-
ta, a garotinha começou a choramingar e
fazer corpo mole. Sem dizer uma palavra, o
pai limitou-se a cortar um galho comprido
de uma árvore. Depois, o entregou ‘a filha,
dizendo: “Olhe aqui um cavalinho pra você
montar, filha! Ele irá ajudá-la a seguir em
frente”. A menina parou de chorar e pôs-se
a cavalgar o galho tão rápido que chegou
em casa antes dos outros. Ficou tão encan-
tada com seu cavalo-de-pau que foi difícil
parar de galopar. A irmã mais velha ficou
intrigada com o que viu e perguntou ao pai
como entender a atitude da irmã. O pai sor-
riu e disse: “’Às vezes, a gente está física e
mentalmente cansado, certo de que é im-
possível continuar. Mas então, encontramos
um cavalinho qualquer que nos dá ânimo
outra vez”. Esse cavalinho pode ser um novo
desafio, uma nova oportunidade... O impor-
tante é nunca deixar se levar pela preguiça
e pelo desânimo.

CIDADANIA

A FAZENDA COMO
EXTENSÃO DA ESCOLA
Crianças de todas as idades e,
certamente, de qualquer parte do
mundo sempre mostraram interesse
especial pelas coisas da natureza. Nos
últimos anos, algumas fazendas
começaram a abrir suas portas para
receber grupos, a princípio, de
curiosos, de estudantes, de professores
interessados na vida do campo, nos
hábitos, na cultura. Rapidamente,
educadores descobriram que a fazenda
é uma excelente cartilha escolar. Isso
vem fomentando o turismo rural e
estimulando as propriedades a
abrirem-se para grupos de alunos e
professores. Tudo é aula na fazenda.
As reservas naturais são verdadeiros
livros de biologia, de botânica, de
química, de ecologia. As culturas, os
animais, as curvas de nível, as trilhas,
tudo é exemplo vivo daquilo que eles
só vêem nos livros e que os professores

se desdobram para estimular a
compreensão do aluno. A região de
Ribeirão Preto tem, ainda,
propriedades onde a história é
riquíssima. Temos fazendas que
preservam toda uma estrutura que
remonta à época dos escravos e que
hoje está aberta a visitantes para que a
história não seja esquecida e sirva de
exemplo para as novas gerações.
Temos ainda propriedades que onde o
forte é o ecoturismo, com trilhas pelas
matas, animais soltos, reservas
florestais. Muitos estão investindo em
esportes de aventura para adultos e
crianças em que a atividade física em
sintonia com a natureza é o objetivo
principal. Nossa gastronomia é vivida
nos restaurantes rurais que preservam
as receitas do campo. E outras
propriedades estão se estruturando na
construção, adequação ou ampliação
de apartamentos e chalés para
hospedar o novo turista que descobre,
agora, o campo como uma nova opção
de lazer. O interessante do turismo

jovens mais consciente, mais
comprometida com o ambiente e isso,
com certeza, vai contribuir de forma
decisiva para a formação do perfil do
futuro adulto. Essa é, sem dúvida, a
grande contribuição da fazenda para a
formação do cidadão.

rural é que ele vem despertando os
olhares de um público variadíssimo. As
propriedades têm recebido escolas
particulares e, para nossa alegria,
escolas públicas estaduais e
municipais, além, é claro, do turista
jovem que quer acampar, para a família
que quer um dia de descanso, para
grupos de idosos, grupos religiosos,
turistas estrangeiros etc. È um espaço
democrático, acima de tudo. Como isso
é possível? O turismo rural não é caro.
A natureza oferece o principal e de
forma exótica e variada. Claro que
temos impostos, funcionários,
despesas de manutenção. Mas os
preços são altamente competitivos.
Isso tem estimulado as propriedades a
investir em estrutura e isso resulta,
sempre, em geração de empregos.
Muitas fazendas têm também
estagiários de cursos de turismo,
biologia, educação física, por exemplo,
auxiliando como monitores. A cozinha
da fazenda é, sim, especializada e a
gastronomia exige cada dia mais
equipes preparadas para receber
grupos de crianças, adultos,
empresários – o que torna a cozinha
um ponto estratégico da fazenda. Os
serviços de hospedagem são simples,
mas o turista exige qualidade em
acomodações e atendimento.
Todo esse cenário, vem exigindo que
rapidamente as propriedades rurais que
abriram suas portas ao turismo tornem-
se empresas de turismo também. O
mais gratificante é que, ao recebermos
alunos com os olhos cheios de
curiosidade para descobrir o exotismo
da natureza, estamos podendo
contribuir para formar uma geração de

Eva Maria Guidi Pinotti é presidente
da ATURP-Associação de Turismo
Rural de Ribeirão Preto e Região
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Paulo Roberto G.
H. de Almeida

Notícias da PolíciaNotícias da PolíciaNotícias da PolíciaNotícias da PolíciaNotícias da Polícia
CIDADE

ESPECULAÇÃO IMOBILIÁRIA E
ABANDONO

Grande parte de terrenos, prédios e
c a s a s
abandonadas em
nossa cidade, têm
um único
propósito A
ESPECULAÇÃO.
Ou seja, encher os
bolsos de seus
proprietários e
causar problema
de toda natureza para os vizinhos.
Os terrenos baldios na sua maioria,
não possuem calçada e nem muros,

só mato. E esse mato, serve apenas
para criar ratos, escorpiões,
aranhas, cobras e outros animais.
Os prédios e casas não ficam atrás,
além desses animais, criam também
os mosquitos transmissores da
dengue, porque algumas casas têm
piscinas cheias de água.
E ainda, servem de
moradia para
d e s o c u p a d o s
consumirem drogas, se
prostituírem e dividirem
os produtos de roubo. O
primeiro culpado por
esse estado de abandono
e coisas é sem dúvida o
Poder Público, que não fiscaliza, e
quando o faz, não atua com firmeza
punindo os proprietários com pesadas
multas e até implantando IPTU
progressivo. Isto é, aumentando ano
a ano até que providências sejam
tomas por quem de direito. Onde está
a coragem para enfrentar os
poderosos especuladores? Não
adianta a Prefeitura ficar dizendo que
vai cobrar dos donos as limpezas
efetuadas nesses terrenos. E as
calçadas e os muros, como ficam? O
segundo culpado, são os gananciosos
desses imóveis que não tem

JOÃO TEIXEIRA DE LIMA

POLÍCIA  AMBIENTAL DE JABOTICABAL
DESCARACTERIZA OS PETRECHOS DE PESCA

APREENDIDOS DURANTE O PERÍODO DA PIRACEMA

A Polícia Ambiental de Jaboticabal realizou, com o apoio do Centro
Operacional Municipal de Jaboticabal e do SAAEJ, a descaracterização
do material de pesca apreendido durante a Piracema 2004/2005.
          A descaracterização consistiu na retirada dos chumbos e correntes
das redes e tarrafas, e na desmontagem dos covos (armadilha de pesca)
apreendidos.
          No total, foram descaracterizadas cerca de 600 peças de redes e
tarrafas, bem como 45 covos, perfazendo um total de aproximadamente
6.000 metros lineares de materiais de pesca não permitidos por lei, os
quais estavam sendo utilizados na pesca predatória, principalmente no
Rio Mogi_Guaçu.
          A descaracterização rendeu cerca de 200 kg de chumbo, 80 Kg de
correntes, 300 Kg de barras de ferro e cerca de 300 Kg de nylon, material
que será doado ao Fundo de Solidariedade do Estado para ser reciclado e
revertido à instituições de caridade.
          Segundo o Sargento Delalibera, Comandante da Polícia Ambiental
de Jaboticabal, nos últimos anos, graças ao irrestrito apoio da mídia
regional e aos Programas de Educação Ambiental que são desenvolvidos
nos diversos níveis e seguimentos da sociedade pela instituição, tem havido
uma melhor conscientização da população em relação as questões da pesca.
          Adverte também o policial que, pescar com a utilização de petrechos
não permitidos é crime capitulado no artigo 34, parágrafo único da Lei
9605/98 – Lei de  Crimes Ambientais -  com penas que variam de 01 á 03
anos de detenção e multa.

OUTRO HOMICÍDIO EM
JABOTICABAL

Aconteceu no último domingo, dia
01 de maio, o segundo homicídio
deste ano em nossa cidade,
conforme o Boletim de ocorrência
1018/2005.
O jovem JOSÉ ROBERTO OLIAN
(26), foi alvejado por cinco tiros na
Rua João Tralle, defronte ao
número 86, no bairro da Cohab. III.
Segundo a polícia, vizinhos
ouviram os disparos, porém não
viram ninguém que pudesse ser
identificado. O detalhe deste crime
é que a vítima morreu bem próximo
ao local onde teria praticado um
homicídio há alguns anos atrás.
O fato aconteceu por volta das 23
horas do dia do trabalho e a polícia
trabalha com a hipótese de
vingança, já que a vítima tinha
várias passagens anteriores.

25/04/2005 - Dois policiais
militares de Taquaral foram
substituídos nesta segunda-feira. A
mudança aconteceu depois que o
tratorista Adriano Ricardo
Galdêncio, de 22 anos, morreu por
um tiro disparado pelo policial
militar de Jaboticabal, Luciano
Alves de Oliveira na última quinta-
feira (21).
Segundo o comando da Polícia
Militar de Jaboticabal, quatro
policiais militares da cidade e dois
de Taquaral abordaram um grupo de
pessoas durante uma blitz, quando
Oliveira teria disparado os tiros que
atingiram a vítima. Os policiais
ainda teriam agredido o irmão e o
tio da vítima.
Testemunhas afirmaram que
Oliveira atirou à queima-roupa e
usou uma pistola semi-automática.
As armas usadas pelos policiais
foram apreendidas. O policial
militar afirmou em depoimento que
a arma disparou acidentalmente.
Ele foi preso em flagrante por
homicídio culposo e levado para o
presídio Romão Gomes, em São
Paulo. De acordo com a Polícia
Militar, as investigações devem
terminar em dois meses.

P O L Í C I A
M I L I T A R

S U B S T I T U I
FUNCIONÁRIOS
E N V O L V I D O S
E M  C A S O  D E

T A Q U A R A L

Fonte: EPTV Ribeirão

Assine e anuncie no Jornal
FONTEFONTEFONTEFONTEFONTE

(16) 3202 6788

Assine e anuncie no Jornal FONTEFONTEFONTEFONTEFONTE
(16) 3202 6788

sensibilidade nem respeito para com
seus vizinhos e
a cidade. E
nem poderiam
ter, pois, seu
objetivo é
ganhar dinheiro
– muito
dinheiro. E eles
m e s m o s ,
jamais serão

prejudicados, pagam impostos
irrisórios desses imóveis, e
normalmente moram em belas casas

em outros bairros. Por exemplo:
Um terreno de 10 X 30 = 300
metros quadrados, o IPTU não
passa de aproximadamente R$
80,00 por ano, enquanto que
uma casa de 150 metros
quadrados de área construída, o
IPTU seria de mais ou menos R$
400,00 por ano nos bairros
considerados mais pobres. É

importante deixar claro que não
estamos falando daquele cidadão que
a duras penas comprou um terreno
para construir a sua casa, e não o faz
por causa de condições financeiras,
até porque, este cidadão mantém seu
terreno limpo, calçado e murado.

ESCORPIÃO
Na noite de segunda-feira 02/05/
2005, o repórter deste Jornal
FONTE Urbano rocha,
encontrou no interior da sua
res idência  à  Rua Capi tão
Fortunato, 343 – Aparecida um
escorpião amarelo (foto), que
segundo os entendidos é um dos
mais venenosos. O controle de
zoonoses foi comunicado na
manhã de  03/05/2005 pelo
próprio repórter que foi atendido
pela funcioária  Eva.
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IV - é livre a manifestação do
pensamento, sendo vedado o ano-
nimato;

V - é assegurado o direito de res-
posta, proporcional ao agravo,
além da indenização por dano ma-
terial, moral ou à imagem;

XIII - é livre o exercício de qual-
quer trabalho, ofício ou profissão
atendida as qualidifações profissi-
onais que a lei estabelecer.

XIV - é assegurado a todos o
acesso à informação e resguarda-
do o sigilo da fonte, quando ne-
cessário ao exercício profissional;

Art. 5º. Todos são iguais perante a
lei, sem distinção de qualquer na-
tureza, garantindo-se aos brasilei-
ros e aos estrangeiros residentes
no País a inviolabilidade do direi-
to à vida, à liberdade, à igualdade,
à segurança e à propriedade, nos
termos seguintes:

I - homens e mulheres são iguais
em direitos e obrigações, nos ter-
mos desta Constituição;

II - ninguém será obrigado a fazer
ou deixar de fazer alguma coisa
senão em virtude de lei;...

Artigo 5º da Constituição Federal

FONTEFONTEFONTEFONTEFONTE
O jorO jorO jorO jorO jornal que tem notíciasnal que tem notíciasnal que tem notíciasnal que tem notíciasnal que tem notícias

ESPECIAL

CLASSIFICADOSCLASSIFICADOSCLASSIFICADOSCLASSIFICADOSCLASSIFICADOS
Babá ou dama de companhia para
pessoa idosa - (16) 3202-0289 falar com
Terezinha de Jesus Monteiro

Vende-se violão Gianinni (novo na
caixa) Tratar com Mirella - (16) 9709-
9027

Vende-se toca CD e Som Gradiente
(R$ 100,00) (16) 3203-1207 - c/ Silvia

IG R E J A C AT Ó L I C A E L E G E U  N O V O
P A PA –  B E N T O  X V I

Joseph Ratzinger, escolhido no
conclave, é o 265º. Papa da história
da Igreja Católica, foi um dos mais
rápidos, tendo apenas 4 votações e
em 26 horas.

Ele nasceu
em 16 de
abril de 1927,
em Markil
am Inn, na
Baviera, Ale-
manha, seu
pai era ofici-
al da polícia
federal. Aos
14 anos
R a t z i n g e r
aderiu ao
movimento
Hitleriano,
mas não era
um membro
entusiasma-
do. Recebeu
gra tu idade
escolar por
pertencer a
esse grupo,
mesmo não
participando
de seus encontros.

Com o irmão, Georg Ratzinger,
Joseph entrou no seminário. Em 29
de junho de 1951, ambos foram
ordenados sacerdotes pelo Cardeal
Faulhaber, de Munique.
Ratzinger foi
professor na
Universidade
de Bona
(Bonn) entre
1959 e 1963,
transferindo-
se para a
Universidade
de Münster.
Em 1966,
t o r n o u - s e
cátedra de  Dogmática na
Universidade de Tübingen, onde
confirmou uma certa visão

tradicionalista como oposição aos
movimentos estudantis dos anos 60.
Em 1969 regressa à Baviera para
lecionar na Universidade de

R e g e n s b u rg
(Ratisbona).
No Segundo
Concílio do
Vaticano (1962
– 1965), ele
assistiu, como
especialista em
teologia, o
Cardeal Joseph
Frings de
Colónia. Foi
também quem
apresentou a
proposta da
realização da
missa em
língua local em
vez do latim.
 Joseph foi
nomeado em
março de 1977
Arcebispo de
Munique e
Cardeal no dia
27 de Junho de

1977 (pelo Papa Paulo VI).
Em 1981 foi apontado como
prefeito da Congregação para a
Doutrina da Fé pelo Papa João Paulo
II, cargo que manteve até o
falecimento de seu antecessor. Foi
designado bispo-cardeal da Sé

Episcopal de Velletri-
Segni em 1993, e
tornou-se Decano do
Colégio Cardinalício
em 2002. Ele era um
velho amigo de João
Paulo II e
compartilhava das
posições ortodoxas
com o antigo Papa.
Durante o papado de
João Paulo II,

Ratzinger puniu alguns teólogos que
criticavam a igreja e defendiam a
teologia da libertação. Como

cardeal, foi contra o sacerdócio
feminino, condenou o
homossexualismo, além de ser
contra a comunhão aos divorciados
que voltam a se casar.

NOVO PONTÍFICE
Os 115 cardeais se reuniram na
Capela Sistina, no Vaticano, dia 18
de abril. Um dia e duas horas depois
foi anunciado, através da
tradicional fumaça branca e com o
toque do sino da Catedral de São
Pedro, que na Igreja Católica já
havia um novo Papa.
Joseph Ratzinger, aos 78 anos, é o
1º. Papa alemão da história do
catolicismo. Ratzinger escolheu o
nome de Bento XVI, para seu
mandato como pontífice. A escolha
do nome Bento é uma provável
homenagem ao último papa a
adotar o nome Bento, que foi o
italiano Giacomo della Chiesa,
entre 1914 e 1922. Conhecido
como o “Papa da paz”, Bento XV
tentou, sem sucesso, negociar a paz
durante a Primeira Guerra Mundial.
Seu pontificado foi marcado por
uma reforma administrativa da
igreja, possuindo um caráter de
abertura e de diálogo.

Além disso, São Benedito (26 de
março de 1748 - 16 de abril de 1783),
morreu no mesmo dia que Joseph
Ratzinger nasceu, 16 de abril.
Em suas primeiras palavras, o
Pontífice emocionado, acrescentou que
o que consolava é saber que Deus
“sabe trabalhar” e atuara como
“instrumentos insuficientes” para que
ele possa fazer seu pontificado. “E,
sobretudo, confio em vossas orações,
acrescentou”.
A missa que deu inicio ao seu
“mandato” foi no dia 24 de abril de
2005.
Bento XVI deverá ser defensor dos
valores absolutos, da doutrina e do
dogma da Igreja. Uma de suas últimas
obras trata da questão do
relacionamento do catolicismo com as
outras religiões, na qual a
Congregação para a Doutrina da Fé
defende tolerância e respeito, sem
ignorar a Revelação de Cristo e o
primado salvífico da Igreja Católica.
Bento XVI adotará possivelmente no
seu Pontificado, propostas semelhantes
às do seu antecessor. O Santo Padre
não deverá mudar sua posição diante
das pesquisas com células estaminais
(células tronco) embrionárias.

Fábio Mancilha

Assine e anuncie no Jornal
FONTEFONTEFONTEFONTEFONTE

(16) 3202 6788
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A Irmandade de Misericórdia de Jaboticabal,
mantenedora do Hospital e Maternidade “Santa
Isabel”, representada pelo Presidente do Conselho
Consultivo, infra-assinado, sente-se no dever de vir
a público para prestar informações à população,
tendo em vista as seguidas manifestações de algumas
autoridades a respeito de aspectos relacionados à
saúde pública do município, ocasiões em que o
Hospital e Maternidade “Santa Isabel” tem sido
citado.  Considerando a repercussão alcançada por
tais pronunciamentos junto à comunidade, torna-se
indispensável prestar os seguintes esclarecimentos:
1. Assuntos envolvendo a Saúde Pública do
Município são de responsabilidade de sua gestora,
a Prefeitura Municipal, não cabendo ao Hospital
assumir quaisquer atribuições que não lhe dizem
respeito;
2. O Pronto Socorro Municipal não tem
qualquer vínculo administrativo com o Hospital,
embora esteja instalado, há mais de vinte anos, em
dependências que lhe pertencem e que estão
alugadas à Prefeitura Municipal. Assim, resta claro
que o gerenciamento, a manutenção e a
administração do Pronto Socorro são de inteira
responsabilidade da Prefeitura;
3. A parceria da Irmandade de Misericórdia de
Jaboticabal com a UNIMED de Jaboticabal tornou-
se efetiva a partir de janeiro de 2000, através de um
contrato de co-participação administrativa, ou seja,
a administração do Hospital e Maternidade “Santa
Isabel” passou a ser de responsabilidade conjunta
da Irmandade de Misericórdia de Jaboticabal e da
UNIMED de Jaboticabal. Ao estabelecer tal
parceria, a Irmandade de Misericórdia se antecipou
em cinco anos ao procedimento hoje conhecido
como “PPP” (“Parceria Público Privada”) e que vem
sendo considerado o instrumento adequado para a
manutenção de serviços públicos essenciais, nos três
níveis de governo: Municipal, Estadual e Federal;
4.    O atendimento a pacientes do SUS –
Sistema Único de Saúde – está expressamente
consignado no contrato de co-participação
administrativa, na cláusula que estabelece a
obrigatoriedade de respeitar contratos já firmados
pela Irmandade de Misericórdia de Jaboticabal,  “em
especial o convênio de atendimento de pacientes
do SUS –Sistema Único de Saúde, tendo em vista
os objetivos sociais e assistenciais que caracterizam
a Irmandade de Misericórdia e lhe conferem a
qualidade de entidade filantrópica reconhecida por
lei Federal e Estadual, ficando, por conseguinte,
OBRIGATÓRIO (grifo meu), por parte da
CONTRATADA (UNIMED), o cumprimento do
acordo firmado entre a CONTRATANTE
(Irmandade de Misericórdia) e o Ministério
Público, devidamente homologado pelo Poder
Judiciário”.
 5.  Outro aspecto decorrente do contrato de co-
participação administrativa, que deve ser ressaltado,
é o que “estabelece expressamente a
responsabilidade solidária da UNIMED de
Jaboticabal pelos resultados deficitários da
Irmandade de Misericórdia de Jaboticabal”. Para
avaliar a importância dessa cláusula, basta dizer que
tal responsabilidade solidária já se fez presente no
final do ano de 2004, tendo em vista os atrasos
verificados nos repasses devidos pela Prefeitura
Municipal à Irmandade de Misericórdia. Em virtude
de tais atrasos tornou-se necessário contrair
empréstimos bancários no valor aproximado de
R$400.000,00 (quatrocentos mil reais) para saldar
compromissos inadiáveis tais como: pagamento de
impostos, pagamento de fornecedores e de salários
de servidores do Hospital. Os empréstimos feitos
junto a agências bancárias foram assumidos
solidariamente por dirigentes da Irmandade de
Misericórdia de Jaboticabal e por diretores da
UNIMED de Jaboticabal.
6. O contrato de co-participação administrativa
stabelece, ainda, que os bens móveis e imóveis que
à época da assinatura do contrato eram de
propriedade da Irmandade de Misericórdia, bem

como os que vierem a ser por ela adquiridos,
continuam e continuarão a pertencer-lhe de forma
exclusiva, isto é, a UNIMED não tem e não terá
qualquer participação na posse desses bens, mesmo
que ela, UNIMED, venha a fazer a substituição ou
reposição de tais bens móveis ou imóveis. Essa
cláusula deixa claro que, por exemplo, qualquer
equipamento que venha a ser adquirido pela
UNIMED e colocado à disposição do Hospital,
mesmo que seja em substituição a um equipamento
que se quebrou ou que se tornou obsoleto, esse novo
equipamento passará a pertencer ao patrimônio da
Irmandade de Misericórdia. Por outro lado, qualquer
reforma ou melhoria que venha a ser procedida nas
instalações ou dependências do Hospital, com
recursos da UNIMED, essa reforma ou melhoria
também fica incorporada ao patrimônio da
Irmandade de Misericórdia.
7. Nesse tempo de vigência do contrato de co-
participação administrativa, foram inúmeras as
benfeitorias incorporadas ao patrimônio da
Irmandade de Misericórdia, tais como: novas salas
de cirurgia; 16 (dezesseis) apartamentos totalmente
remodelados e que possuem todos os requisitos
indispensáveis a um bom atendimento; reforma de
11 (onze) apartamentos destinados ao atendimento
de pacientes do SUS; informatização do setor de
recepção do Hospital, a antiga portaria; implantação
do sistema de intercomunicador eletrônico,
dispositivo que possibilita o contato imediato dos
pacientes com os responsáveis pelo setor de
enfermagem; reformulação das redes de energia
elétrica, de ar comprimido e de oxigênio em todas
as dependências do Hospital.
8. A implantação do CTI – Centro de Terapia
Intensiva, com capacidade para atender
simultaneamente 05 (cinco) pacientes, foi uma
grande conquista que resultou da parceria Irmandade
de Misericórdia – UNIMED. O CTI conta com
médicos, denominados intensivistas, que
permanecem 24 horas por dia ao lado dos pacientes
ali internados.
9. O Programa “Maternidade 24 horas”,
instituído em abril de 1998, através de parceria
estabelecida entre a Irmandade de Misericórdia e a
Prefeitura Municipal, continua em pleno
funcionamento. Esse programa obriga o Hospital a
manter um médico obstetra à disposição das
parturientes durante as 24 horas do dia. Esse
programa e a assistência dispensada aos recém-
nascidos pelos médicos pediatras do Corpo Clínico
do Hospital possibilitaram uma sensível redução nos
índices de mortalidade materna e neonatal.
10. O Hospital e Maternidade “Santa Isabel”,
graças à parceria com a UNIMED, recentemente
incorporou à sua estrutura de atendimento mais um
importante serviço: - O Centro de Hemodiálise,
que, infelizmente, por problemas de ordem
burocrática, ainda não pode ser utilizado por
pacientes do SUS, portadores de insuficiência renal.
11. O Setor de Quimioterapia, inaugurado em
março de 2004, ocupa uma ala do Hospital que foi
totalmente reformada e equipada, contando com
médico oncologista, isto é, médico especialista no
atendimento de pessoas portadoras de câncer. A
direção da Irmandade de Misericórdia solicitou
credenciamento junto ao SUS (Regional de Ribeirão
Preto) dos serviços que já vêm sendo prestados pelo
Setor de Quimioterapia; infelizmente o SUS não
autorizou o credenciamento solicitado e, assim, os
pacientes do SUS, portadores de câncer, têm que
continuar fazendo seu tratamento em Ribeirão Preto
ou Barretos.
12. Com certeza, se não fosse a parceria
estabelecida com a UNIMED de Jaboticabal, a
Irmandade de Misericórdia jamais poderia ter dotado
o Hospital e Maternidade “Santa Isabel” dessas
benfeitorias que acabamos de citar de forma sucinta.
Se não fosse essa parceria, é bem provável que o
Hospital e Maternidade “Santa Isabel” estivesse,
hoje, fazendo parte daquelas inúmeras Santas Casas
de Misericórdia que foram obrigadas a fechar as suas

A VERDADE SOBRE A SAÚDE
portas. Seria lamentável para a população
jaboticabalense que uma instituição centenária como
a nossa viesse a encerrar atividades, em virtude de
insolvência financeira, trazendo em conseqüência
sérios problemas para o atendimento da sempre
sofrida população carente.
13. Quanto à realização de cirurgias eletivas,
compete à Prefeitura Municipal, via Secretaria da
Saúde, indicar as pessoas que devem se submeter à
intervenção cirúrgica, com base nos termos do
Convênio celebrado entre a Prefeitura Municipal de
Jaboticabal e a Irmandade de Misericórdia de
Jaboticabal – Hospital e Maternidade Santa Isabel.
14. Não há qualquer restrição da Irmandade de
Misericórdia de Jaboticabal quanto à Internação
de pacientes do SUS, visto que não existe falta de
leitos pois o Hospital dispõe de 93 (noventa e três)
leitos, dos quais 56 (cinqüenta e seis), ou seja 60%
(sessenta por cento) estão à disposição dos pacientes
do SUS . O que precisa ficar claro é que o Hospital
não está credenciado pelos dirigentes do próprio
SUS, Regional de Ribeirão Preto, a realizar
determinados procedimentos cirúrgicos que só
podem ser feitos em Ribeirão Preto. Exemplo dessa
situação é o caso de pacientes que apresentem
traumatismo craniano e que necessitem realizar uma
cirurgia. Muito embora o Hospital e Maternidade
“Santa Isabel” esteja apto a realizar cirurgias de
grande complexidade, por dispor de instalações
adequadas para tanto, como sejam salas cirúrgicas
devidamente instrumentadas, bem como por contar
em seu corpo clínico com recursos humanos
altamente capacitados, representados por médicos
especialistas; por pessoal de apoio especializado e
por contar com um Centro de Terapia Intensiva  que
dispõe de equipamentos de última geração para
realizar cirurgias dessa natureza, infelizmente, os
dirigentes do SUS, da Regional de Ribeirão Preto,
até hoje não outorgaram a competente autorização
para que tais cirurgias sejam realizadas aqui em
Jaboticabal. Dessa forma, a Prefeitura Municipal de
Jaboticabal se vê obrigada a remover o paciente do
SUS, acometido de traumatismo craniano, para a
cidade de Ribeirão Preto, onde existem hospitais
credenciados pelo SUS para executar tais cirurgias.
15. Cabe lembrar, por oportuno, que os cidadãos
que administram esta centenária Irmandade de
Misericórdia de Jaboticabal, o fazem
GRATUITAMENTE e nada têm a temer em relação
à probidade dos atos que praticaram e praticam à
frente da Instituição, até porque, por exigência legal,
todos os anos, o Hospital e Maternidade “Santa
Isabel” tem que ser submetido a uma auditoria,
ocasião em que suas contas são minuciosamente
examinadas por auditores vinculados a Escritórios
Independentes.
16. Para finalizar um desabafo: - no final do mês
de fevereiro, determinado jornal estampou a seguinte
manchete de primeira página: “Pedido de
intervenção na Santa Casa de Jaboticabal” e que foi
complementada por matéria encimada pelo título:
“Denúncia poderá levar Santa Casa de Jaboticabal
a (sic) intervenção”, tentando com isso denegrir a
imagem do Hospital e Maternidade “Santa Isabel”
junto à opinião pública. Com certeza, os autores da
referida matéria jornalística, que aventaram até a
possibilidade do Hospital perder o caráter de
entidade filantrópica, ou desconheciam os fatos aqui
expostos, o que os levou a atribuir aos dirigentes do
Hospital responsabilidades que não lhes cabem, ou,
então, o que é lamentável e grave, estão,
deliberadamente, tentando prejudicar o POVO que
dispõe de um único hospital credenciado para
atender aos pacientes do SUS em Jaboticabal, ou
seja: o Hospital e Maternidade “Santa Isabel”.

Luiz Carlos Beduschi
Presidente do Conselho Consultivo
da Irmandade de Misericórdia
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DR. PACÍFICO E SUA GENITORA D. APARECIDA
SÃO HOMENAGEADOS EM GUARIBA

Pacífico também discursou e não
deixou por menos, com seus 85 anos
de idade, porém de uma lucidez
formidável, lembrou sua trajetória e o

orgulho de ser
a matriarca de
uma família
que muito
contribui com
a região. Após
as entregas
das honrarias,
todos, sem
e x c e ç ã o ,
f o r a m
convidados
para um jantar
no clube da 3ª

idade de Guariba que foi oferecido
pelo prefeito Caseri. Não foi uma festa
(jantar) apenas para convidados
especiais e sim para todos os que
quiseram comparecer. Está de
parabéns o Dr.
João Gilberto
Pacífico pela
m e r e c i d a
h o m e n a g e m
recebida, bem
como a Senhora
sua mãe, os
Vereadores da
gestão anterior e
da atual, que num
gesto de
reconhecimento,
fizeram essa legítima homenagem.
Está de parabéns o povo de
Guariba por ter um filho tão
ilustre e agora uma filha
adotiva da mais fina estirpe.
Estão de parabéns, o
representante máximo do
povo Guaribense, o prefeito
Caseri, o Presidente da
Câmara Municipal Cássio e
os Vereadores que sem
dúvidas mostraram que o
reconhecimento tem que
ser generalizado e que
numa atitude de homens
público, portanto, do
povo, levaram a todos
para a confraternização.
Parabéns Dr. João
Gilberto e D. Aparecida
e a comunidade
Guaribense.

Conforme noticiado neste Jornal na
última edição de 19.04.2005, o Dr.
João Gilberto Pacífico, recebeu da
Câmara Municipal de Guariba, no dia
20.04.2005, o
título de cidadão
benemérito, e a
sua mãe a Prof.
A p a r e c i d a
C o n c e i ç ã o
S b r a g i o
Pacífico, o título
de cidadã
Guaribense. A
Câmara estava
repleta de pes-
soas, além do
comparecimento
maciço de autoridades. Sem dúvidas
foi uma grande festa, e significa que o
Dr. João Gilberto é detentor de
elevado prestígio, tanto entre seus
comandados e seus superiores
(policiais civil), tanto com políticos de
reconhecimento nacional assim como
o povo em geral. Não é para menos,
pois o Dr. João Gilberto Pacífico é
um homem ilibado e que tem uma
invejável folha de prestação de
serviços ao Estado de São Paulo e
ao Brasil, conforme ficou
demonstrado publicamente; isso sem
contar a sua inteligência, simpatia e
simplicidade, ingredientes primordiais
para um homem que exerce um cargo
tão importante o de Delegado
Seccional de Sertãozinho. Esses
ingredientes no entanto, foram

adquiridos dos seus pais, o saudoso
senhor João Pacífico e D. Aparecida
S. Pacífico. Em seu discurso, o Dr.
João Gilberto Pacífico, com a voz
embargada pela emoção citou várias
vezes o nome de seu pai e contou um
pouco de sua história.
A Prof. Aparecida Conceição S.

BELEZA VERDADE

Fotos: João Teixeira de Lima

seus Diretores André Simurro e Rodrigo
Manolo Pereira, que comandaram a equipe que
recepcionou toda a produção do concurso
oferecendo o melhor apoio logístico para o êxito
da promoção. A vencedora recebeu além do
título, uma viagem para 2 pessoas à  Porto
Seguro. Neste evento que nos fez lembrar dos
saudosos tempos do concurso  “GLAMOUR
GIRL”, o JORNAL FONTE cumprimenta a
jovem SUELEN DELVECHIO GOMES por
esta magnífica vitória e estamos certos que a
jovem saberá representar  a beleza da mulher
Jaboticabalense.

No dia 22 de Abril, na sociedade filarmônica
Pietro Mascagni ocorreu a terceira edição do
concurso “BELEZA VERDADE” em
Jaboticabal. Eram 145 garotas de nossa cidade
que se inscreveram para o certame, numero
quatro vezes superior ao do ano passado quando
se inscreveram 48 candidatas. Destas 145,
foram selecionadas pelo corpo de jurados
formado por profissionais da área de estética,
moda e profissionais de rádio e TV, todos de
Ribeirão Preto, e a jovem SUELEN
DELVECHIO GOMES de 16 anos foi a
escolhida. O detalhe é que Suelen havia
completado 16 anos no dia anterior, 21 de abril
e não poderia ter recebido melhor presente. A

Mascagni colocou à disposição dos
organizadores cerca de 70 mesas que não foram
suficientes para acomodar o grande público que
compareceu ao evento. Mas isso não foi
problema porque a entidade estava preparada
para colocar até 108 mesas em seu salão
principal. Segundo o jornalista José Wilson
Tony, promotor e apresentador do evento, cerca
de 400 pessoas trabalham na organização do
evento em todas as etapas. A festa começou com
show levado à efeito na quinta feira dia 21 na
esplanada do lago da prefeitura, quando foram
apresentadas ao publico presente as 20
candidatas pré- selecionadas. Destacamos a
eficiente colaboração do clube nas pessoas dos

Paulo Roberto G.
H. de Almeida

DELEGADOS DE POLÍCIA

Prefeito Caseri, Cássio e Profa. Aparecida

Família Dr. João Gilberto Pacífico
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ENTRETENIMENTO RODADA DEFINE REBAIXADOS E
CLASSIFICADOS NA SÉRIE A-3

A penúltima rodada do Campeonato Paulista da Série A-3 foi com-
pletada no último domingo com sete jogos. Os resultados definiram
algumas situações dentro do Grupo 1, onde o Monte Azul garantiu a

classificação, com SEV, de Votuporanga, e Jaboticabal, sendo rebaixados para a
Série B1 em 2005.

JABOTICABAL PODERÁ SER REBAIXADO E BRIGA
POR VAGA ESQUENTA O GRUPO 1

O Monte Azul atingiu os 24 pontos, em terceiro lugar, ao vencer o líder XV de
Piracicaba, que continua com 30 pontos. O rebaixamento foi determinado pela
vitória do Barretos sobre a Ferroviária, por 4 a 2, em Araraquara. Ambos somam
18 pontos e não podem mais ser alcançados pelo SEV, com 14, e Jaboticabal, que
folgou na rodada, com apenas 12 pontos.

Com XV de Piracicaba, XV de Jaú e Monte Azul classificados, a briga, agora, é
pela quarta vaga disputada por Rio Claro, com 22, e Independente, com 21. Coin-
cidentemente estes dois times se enfrentaram em Rio Claro, com a vitória do
Independente, por 3 a 2.
 Na última rodada, o Rio Claro pega o XV, em Piracicaba, enquanto o time
limeirense recebe a Ferroviária. (Jaboticabal não pode perder para Barretos).

CAMPEONATO PAULISTA
SÉRIE A-3

CLASSIFICAÇÃO

Rita fica muito preocupada. Bernardo pede
desculpas a Betina, que diz para o menino lhe avisar
caso Jaque piore. Natasha concorda em fazer um

show para arrecadar dinheiro para o Giga e Bel pede para que ela não
comente nada com Cabeção. Bernardo conta para Jaque que ela foi a
escolhida para dar a entrevista. Rico tenta ensinar a Vivi como trabalhar
na oficina, mas ela se enrola toda. Cabeção convence Gustavo a fazer
um show no Giga. Júlio César diz a Rita que quer que Jaque volte a
fazer terapia, mas afirma que ela pode participar do programa de TV
sem problemas. O Giga fica lotado. Bel e Cabeção descobrem que
marcaram os shows no mesmo dia e horário. Natasha e Gustavo decidem
cantar juntos. Letícia convence Vilma a não despedir ninguém. Vivi
fica horrorizada ao perceber que se sujou de graxa, mas mesmo assim
não desiste de trabalhar na oficina de Rico. João vê Natasha tocando e
sofre. Kiko pede desculpas ao amigo.

Abigail confessa para Lenita que Ana Amélia estava
grávida quando saiu de casa. Amarante conta para
Lavínia que Francisquinha teve uma visão com Ylana.
Lenita diz para Nina que Ana Amélia teve outro filho
e decide passar alguns dias no Rio de Janeiro. Sinésio

conta para Mariléia que Lenita interrogou Abigail e que eles devem
contar a verdade a ela. Almerinda diz a Francisquinha que teme não ter
mais muito tempo ao lado de Maria Luísa e fala que não tem coragem
de contar tudo a Daniel. Oswaldo fala para Encarnação que tentou
convencer JJ a devolver o que roubou, em vão. O arquiteto pergunta
também se tem alguma chance com ela, mas Encarnação explica que é
apaixonada por Sandoval. Sinésio diz a Daniel que não vai entregar JJ
à justiça e afirma que tem motivos fortes para isso. Mariléia se desespera
ao saber que Lenita vai passar alguns dias na casa de Ana Amélia. JJ
explica para Sinésio que não pode abrir mão de Nina. Lenita diz ao
vilão que está indo para a casa de Ana Amélia no Rio.

Assine e
anuncie no

Jornal
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PREFEITURA DE JABOTICABAL
EXPLICA CONTRATAÇÃO DE
EMPRESA DE ARARAQUARA

O jornal Fonte entrevistou no
dia 13.04.2005, Sônia Monteiro
Pavanelli, assessora de imprensa da
Prefeitura Municipal sobre o contrato
com a empresa EXPAND – ASSES-
SORIA E PLANEJAMENTO S/C
LTDA.

Leia entrevista na íntegra.

J. FONTE – A Prefeitura tem um
contrato com a EXPAND de
ARARAQUARA de R$ 144.000,00
por ano. O que exatamente essa em-
presa está fazendo aqui?

Sônia: “Ela tem
instrumentalizado a Prefeitura admi-
nistrativamente, com recursos jurídi-
cos que a gente tem, com objetivo
maior de tornar possível o resgate da
dívida ativa que as pessoas tem com a
prefeitura, para gerar recursos para
nossos cofres. Então o objetivo prin-
cipal da EXPAND é orientar como isso
deve ser feito, porque eles tem uma
capacidade profissional muito grande
nessa área. Então essa ligação conosco
é on – line praticamente, todas as dú-
vidas, todos os caminhos que a gente
percebe que é possível nos orientar,
ampliar nossa capacidade de cobrar, de
aumentar os recursos do município, a
gente usa e abusa deles. Mas, o princi-
pal que o prefeito HORI fez mesmo
sabendo do alto valor que custaria ao
município, firmou esse contrato pen-
sando no alto valor que poderia ren-
der ao município, na economia e no
recebimento de dívidas que as pesso-
as não pagam, então essa é a proposta
maior. E tem mais é uma determina-
ção do prefeito, se os resultados não
forem aqueles que o prefeito espera
esse contrato com certeza será revis-
to. Inclusive, os resultados alcançados
por essa mesma empresa em outros
municípios, não só da nossa região,
mas do nosso Estado. Então o prefeito
ficou encanto com esses resultados, e
quer o mesmo para o nosso, quer di-
nheiro para aplicar naquilo que a po-
pulação precisa, e se isso não aconte-
cer o prefeito HORI já determinou a
revisão desse contrato e a EXPAND
sabe disso”.

J. FONTE – É bom que vocês
concordam que o custo é alto. Uma
coisa que nos chamou a atenção, é que
a EXPAND participou do governo de
transição. Essa carta convite já não
estava direcionada?

Sônia: “Eu pessoalmente não
acredito nisso. A questão da EXPAND
estar presente na época da transição é
pelo próprio conhecimento que ela

vai esperar resultados. Até quando será
essa espera?

Sônia: “O primeiro retorno ele
definiu até julho deste ano. Até julho
ele quer saber qual a diferença que
existe antes e depois desse trabalho”.

COMENTÁRIO: No final de
julho de 2005, o Jornal Fonte procu-
rará a prefeitura para tomar conheci-
mento dos benefícios trazidos para
Jaboticabal pela EXPAND, pois, pela
credibilidade do prefeito nessa empre-
sa, existirá 02 Jaboticabal, um antes e
outro depois da EXPAND. Porém, res-
ta uma pergunta: Se a EXPAND não
for tudo isso que se espera, quem pa-
gará o dinheiro gasto pela
municipalidade com ela? Bem, são
apenas conjecturas, vamos torcer que
dê certo. (ARQUIVO VIVO).

João Teixeira de
Lima

tem, é muito específico, não é qualquer pes-
soa que sabe ou pode fazer isso, são anos de
experiência dessa empresa. E quanto a carta
convite, todos os trabalhos, todas as realiza-
ções, compras, convites e licitações que es-
tão sendo feitas, estão sob a responsabilidade
de uma pessoa que não admite ilegalidade que
é o Fernando – Diretor do Departamento de
Compras, que é muito exigente com ele mes-
mo e com seu trabalho, e foi escolhido pelo
HORI exatamente por isso. Então eu não acre-
dito, porque essa não é a postura do prefeito
HORI, e é só por isso que eu estou aqui, por-
que acredito nessa postura. Eu não colocaria
meu nome assim como o Fernando atrelados
a uma pessoa que seja desonesta. Com certe-
za não é o caso do nosso prefeito. A tônica da
administração do HORI é: muita transparên-
cia, muita honestidade, e muita lealdade aos
princípios dele, inclusive já mostrou na sua
história pessoal. Eu não acredito que tenha
sido direcionado, mas quero acreditar que o
benefício que essa empresa pode trazer para
nós seja de fato concretizado, é isso que a
gente deseja, que o município possa pagar esse
preço que é alto, afinal, R$ 144.000,00 é muito
dinheiro, mas que ele sirva para trazer recur-
so para Jaboticabal, que renda os recursos que
a gente necessita e espera e que eles conse-
guiram render em outros municípios. A gente
quer isso para nós também.”

J. FONTE – Aqui na prefeitura não te-
ria pessoas com essa capacidade, ou caso con-
trário não poderiam ser treinadas, não ficaria
muito mais barato e valorizaria a categoria
de funcionários públicos, ou contratar pesso-
as da própria cidade. Na cidade não tem em-
presa com esse perfil da EXPAND?

Sônia: “Nós não temos conhecimento
de que em Jaboticabal haja uma empresa com
essa qualificação, essa peculiaridade profis-
sional, com essa equipe, com esse acesso a
informação, com tanta agilidade, com tanta
firmeza e procedência adequada. Quanto a
treinar funcionários isso demanda muitos
anos. Por exemplo, existe uma profissional
extremamente bem treinada na nossa rede
municipal, que é uma funcionária de carreira
e que hoje é a Secretária de Finanças. Essa
valorização tem em mente, a Carla é uma fun-
cionária completa, não precisa chamar nin-
guém de fora. O treinamento demanda tem-
po, em prefeitura os serviços se dividem mui-
to, seria difícil a gente ter aqui dentro 06 pro-
fissionais que ficassem dedicados só a isso, é
impossível, a gente não tem nem dinheiro para
bancar uma coisa dessa. Teria que qualificar
durante anos e anos porque eles não são qua-
lificados, e esse pessoa da EXPAND é expe-
riente no assunto, portanto é inviável esperar
essa qualificação, poderia causar prejuízo para
o município.”

J. FONTE – Você disse que o prefeito

FAZENDAS HISTÓRICAS ABREM AS
PORTAS PARA AGRISHOW

Fazendas históricas da região abrem suas portas para oferecer
acomodações e entretenimento aos visitantes da Agrishow 2005.
Para os amantes de aventura, esportes radicais, culinária típica e
muita tranqüilidade, as fazendas centenárias reportam os hóspedes
a um tempo onde a região tinha na agricultura e pecuária suas
principais fontes de renda. O Acampamento Vista Alegre, a Estância
Fazendinha, ambos em Barrinha, mais o Clube Paineiras e o Recanto
dos Paturis, em Bonfim Paulista, além da Pousada Primavera em
Jaboticabal, e a Fazenda Santa Luzia, em Sales Oliveira, estarão
recebendo o público da Agrishow. As diárias custam a partir de R$
60,00 com café da manhã ou pensão completa com um cardápio
típico de fazenda. Rose Rubini
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